
 
 

Seeing the Harvest in Every Season - Notes 

 Ecclesiastes 3:1-2 NKJV “To everything there is a season, A time for every 
purpose under heaven: A time to be born, And a time to die; A time to plant, 
And a time to pluck what is planted;” 

 Harvest season isn’t just about gathering crops; it’s about 
realizing the potential of everything we’ve sown into our lives.  

 God calls us to lift our eyes and see beyond what appears to be empty or 
unfinished. 

 Jesus says, in John 4:35 NKJV 

“Do you not say, ‘There are still four months and then comes the harvest’? 
Behold, I say to you, lift up your eyes and look at the fields, for they are 
already white for harvest!” 

 John 4:39, 41 NIV “Many of the Samaritans from that town believed in 
him because of the woman’s testimony, “He told me everything I ever did.” 
And because of his words many more became believers.” 

 One of the most challenging aspects of waiting on a harvest is 
the patience it requires.  

 Gal. 6:9 NIV “Let us not become weary in doing good, for at the proper 
time we will reap a harvest if we do not give up.” 

 A harvest doesn’t bring itself in; it requires intentional effort. 

 This could mean stepping out of our comfort zones, taking new 
opportunities, or being open to where God is leading us.  

  



 
 

John 4:35b…Look up and see 

 God’s blessings are meant to flow through us to others, 
multiplying as they go. 

 The true purpose of any harvest is not just for personal gain but 
also to be shared. 

 When we embrace a spirit of generosity, we become conduits of 
God’s love and abundance, allowing His blessings to impact our 
communities and enrich the lives of those around us. 

 Jeremiah 5:24 reminds us, “He gives us rain each spring and fall, assuring 
us of a harvest when the time is right.” 

 Every effort, every prayer, and every act of faith contributes to a 
future harvest that God has planned just for us. 

 Gal. 6:7-9 TPT “God will never be mocked! For what you plant will always 
be the very thing you harvest. The harvest you reap reveals the seed that you 
planted. If you plant the corrupt seeds of self-life into this natural realm, 
you can expect a harvest of corruption. If you plant the good seeds of 
Spirit-life you will reap beautiful fruits that grow from the everlasting life of 
the Spirit. And don’t allow yourselves to be weary in planting good seeds, for 
the season of reaping the wonderful harvest you’ve planted is coming!” 

 Our forgiveness is not based on our own faithfulness— it’s based 
on God’s faithfulness.  

 

 

 



 
 

French 

Voir la Moisson dans Chaque Saison – Notes 

Ecclésiaste 3:1-2 (LSG)​
 « Il y a un temps pour tout, un temps pour toute chose sous les cieux : un temps pour 
naître, et un temps pour mourir; un temps pour planter, et un temps pour arracher ce 
qui a été planté. » 

La saison de la moisson n’est pas seulement un moment pour récolter les cultures; 
c’est aussi un temps pour réaliser le potentiel de tout ce que nous avons semé dans 
nos vies. 

Dieu nous appelle à lever les yeux et à voir au-delà de ce qui semble vide ou inachevé. 

Jean 4:35 (LSG)​
 « Ne dites-vous pas qu’il y a encore quatre mois jusqu’à la moisson? Voici, je vous le 
dis, levez les yeux, et regardez les champs qui déjà blanchissent pour la moisson. » 

Jean 4:39, 41 (NIV traduit)​
 « Plusieurs Samaritains de cette ville crurent en lui à cause de la parole de la femme, 
qui disait : Il m’a dit tout ce que j’ai fait. Et, à cause de ses paroles, beaucoup d’autres 
crurent en lui. » 

L’un des aspects les plus difficiles de l’attente de la moisson est la patience qu’elle 
exige. 

Galates 6:9 (LSG)​
 « Ne nous lassons pas de faire le bien; car nous moissonnerons au temps 
convenable, si nous ne nous relâchons pas. » 

Une moisson ne se fait pas toute seule; elle demande un effort intentionnel. 

Cela peut signifier sortir de notre zone de confort, saisir de nouvelles opportunités ou 
être ouverts à la direction de Dieu. 

Jean 4:35b …Levez les yeux et voyez. 

Les bénédictions de Dieu sont destinées à couler à travers nous vers les autres, se 
multipliant au passage. 



 
 

Le véritable but de toute moisson n’est pas seulement le gain personnel, mais aussi le 
partage. 

Lorsque nous adoptons un esprit de générosité, nous devenons des canaux de 
l’amour et de l’abondance de Dieu, permettant à Ses bénédictions d’impacter nos 
communautés et d’enrichir la vie de ceux qui nous entourent. 

Jérémie 5:24 (LSG)​
 « Il nous donne la pluie, la première et l’arrière-saison, et nous assure la récolte au 
temps fixé. » 

Chaque effort, chaque prière et chaque acte de foi contribuent à une moisson future 
que Dieu a préparée pour nous. 

Galates 6:7-9 (TPT traduit)​
 « On ne se moque pas de Dieu! Ce qu’un homme sème, il le récoltera aussi. La 
moisson que tu obtiens révèle la semence que tu as plantée. Si tu sèmes dans la chair, 
tu récolteras la corruption; mais si tu sèmes dans l’Esprit, tu récolteras de beaux fruits 
qui viennent de la vie éternelle de l’Esprit. Et ne te lasse pas de semer de bonnes 
semences, car la saison de la récolte merveilleuse que tu as plantée arrive! » 

Notre pardon ne dépend pas de notre propre fidélité — il repose sur la fidélité de Dieu. 

 


	Voir la Moisson dans Chaque Saison – Notes 

